



„Bestattungsgärten“ - auf dem Friedhof St. Laurentius

Neue Wege beschreiten, auch wenn es um „den letzten Weg“ geht – diesen Wunsch haben heute viele Menschen, die offen und ohne Vorbehalte über ihre eigene oder die Bestattung eines Angehörigen nachdenken. Bestattungsgärten, wie es sie schon auf vielen Friedhöfen gibt, möchten solche neuen Wege hin zu einer anspruchsvollen und menschenwürdigen Bestattungskultur aufzeigen.

Die Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG hat einen Kooperationsvertrag mit der Kirchengemeinde St. Laurentius geschlossen, um ein gärtnergepflegtes Gräberfeld („Gärten der Erinnerung“) nach dem Gestaltungskonzept „Fluss des Lebens“ anzulegen und in den nächsten 25 Jahren zu unterhalten. Dieses Feld befindet sich unmittelbar gegenüber dem Marien-Krankenhaus. Dort sind sowohl Sarg- als auch Urnenbestattungen möglich. Vom Reihengrab mit einer perfekt gepflegten Bodendeckerbepflanzung und einfachem Namensstein bis hin zu abwechslungsreich blühenden Naturstaudenflächen reichen die Alternativen zur traditionellen Grabstätte.

Die Firma Zillken übernimmt im Rahmen ihres Grabpflegeservice die Dauergrabpflege des Gräberfeldes, sodass während der gesamten Ruhefrist die Pflege gewährleistet ist.

Mit dem Erwerb eines Grabes inklusive Grabmal, Beschriftung und Genehmigung sowie der Nutzungsrechte ist ein Dauergrabpflege-Vertrag über 25 Jahre verbunden. Es besteht auch die Möglichkeit, sich im Rahmen der Vorsorge eine Stelle reservieren zu lassen.

Der Baubeginn ist erfolgt, nach Fertigstellung wird es detaillierte Informationen mit Preisübersichten geben.

Es besteht die Möglichkeit sich über das Angebot der Kölner Friedhofsgenossenschaft im Internet zu informieren:

www.bestattungsgaerten.de oder www.zillken.de/bestattungsgaerten

Rückfragen sind auch möglich bei der Friedhofsverwaltung St. Laurentius, Laurentiusstraße 4, 51465 Bergisch Gladbach; Telefon: 02202/2838-29; E-Mail: friedhof@laurentius-gl.de